

# 鶴岡のお米お届け致します



11月中旬より、寒さが厳しく、最低気温が1桁台の日も珍しくなくなってきました。日に日に鳥海山の山頂は冬の景色に移り変わっています。月山はスタッドレスタイヤの装着が必須となり、タイヤ交換していない車は引き返される事態になっています。東北の日本海側の冬は毎日のように冷たい雨、曇、雷等でグレー色の空が続き太陽がとても恋しくなります…。

先月のチラシ号から約1ヶ月後の我が家からの景色です。11/13撮影  
鳥海山の山頂は雪化粧し冬の到来がやってきました。



去年作成したテルテル坊主「健在」です!!



昨年、大豆の刈り取り時期、  
天気に恵まれずテルテル坊主を従業員で祈りを込めて作成しました。今年も健在である為?!刈取がスムーズに行われました♪



今年刈取した大豆「エンレイ」という品種です。収穫量は昨年と同等量程です。



袋かじりました♪

ネズミ様よりかじられたフレコンバッグ。処分するにはもったいないな...と購入するにも袋、ウン万円下手で良ければと裁縫の手段をとり、カラフルに見える釣糸で繕ってみました。なんとか今年は使用できたみたいですね。



## ◇冬の伝統行事◇ 松の勸進始まりました



『松の勸進』とは、大晦日~元日にかけて羽黒山頂で行われる「松例祭」の浄財を集める為に装束を身に付けた羽黒山伏が鶴岡、庄内一円にわたり一軒一軒自宅の中に法螺貝の音を響かせ家内安全、五穀豊穡等を祈願し御札を配る伝統行事です。山伏の姿と法螺貝の音は11月中旬から12月中旬まで市街地の至る所で出会います。今年には山伏さんと直接話をする事ができ、写真も自宅前で撮らせて頂きました。この姿と音色が聞こえると師走が近くなったと冬の訪れを感じます。法螺貝の音色は2.3軒先から聞こえる程の体に響く力強い音がします。玄関のチャイムは鳴らさず法螺貝の音で山伏が訪問した事を告げるので時にはとっても驚く時がある事も…

鶴岡のお米  
お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を独自のコメントで毎月発行するチラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト